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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 2 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE  3 

CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE - CONSEMA  4 

AATTAA  DDAA  1133ªª  RREEUUNNIIÃÃOO  EEXXTTRRAAOORRDDIINNÁÁRRIIAA  DDAA  5 

CCÂÂMMAARRAA  TTÉÉCCNNIICCAA  PPEERRMMAANNEENNTTEE  DDOO  FFUUNNDDOO  6 

EESSTTAADDUUAALL  DDOO  MMEEIIOO  AAMMBBIIEENNTTEE  ––  FFEEMMAA..   7 

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, realizou-se a 13ª Reunião extraordinária da Câmara 8 

Técnica Permanente do Fundo Estadual do Meio Ambiente - FEMA, do Conselho Estadual de Meio Ambiente, na 9 

sede da SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 14º andar – Sala de reuniões do gabinete, nesta Capital, 10 

com início às 15horas e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sra. Marilene Conte, representante da 11 

FIERGS; Sra. Viviane Corteletti, representante da Secretaria de Minas e Energia-SME; Sra. Maria Patrícia 12 

Mollmann, representante da Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável/SEMA; Sra. Tamara Falavigna 13 

representando a Amigos da Floresta; Sra. Marion Heinrich, representante da FAMURS; Sr. Eduardo Condorelli, 14 

representante da FARSUL; Sr. Pedro Antônio Dall’agua,  representante da Secretária de Obras, Saneamento e 15 

Habitação-SOP; Sr. Cylon Rosa Neto, representante da Sociedade de Engenharia do RS-SERGS;  Sra. Carmen 16 

Lúcia Niquel, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Rio Grande do Sul- CREA-RS. 17 

Participaram também da reunião: Sra. Nicole Escouto/Amigos da Floresta; Sr. Felipe Becker/Amigos da Floresta; Sr. 18 

Marcelo Rosa/FARSUL; Sr. Vera Maria Figueiró/SEMA; Sr. Almir Azevedo Ramos/FEPAM; Sr. Claudiomiro 19 

Bueno/SSP-BM-CABM e Sra. Liana Barbizan/SEMA. Constatando a existência de quórum, o Sr. Presidente iniciou a 20 

reunião às 15h03. Passou-se ao 1º item da pauta: Alteração do Plano de Aplicação do FEMA – Exercício 2016 21 

e 2017, para contemplar a solicitação do setor de Fauna/SEMA: Cylon/SERGS-Presidente: informou aos 22 

representantes o motivo de marcar a reunião extraordinária, tendo em vista que para dar andamento na solicitação 23 

da Fauna ainda neste ano, necessita-se a aprovação com urgência. Maria Patrícia/SEMA: esclarece que na reunião 24 

passada não pode comparecer e o representante do setor de fauna não soube expor a urgência da aprovação da 25 

solicitação para poder dar andamento no projeto ainda este ano. Apresentou resumidamente o projeto já conhecido 26 

dos representantes e as alterações nos planos para contemplar o projeto. Liana/DBIO-SEMA: informou que o setor 27 

tem dois processos em andamento, um que já foi aprovado pela câmara que é para compra de materiais para o 28 

setor de fauna atuar juntamente com os parceiros no manejo de fauna e o segundo é um projeto para contratação 29 

de terceiro para resgate e reabilitação de fauna silvestre em todo os estado e esclareceu os detalhes do termo de 30 

referência. Esclarecidas as dúvidas dos representantes, colocou-se em votação a alteração nos planos de 31 

aplicações, APROVADO POR UNAMINIDADE. As resoluções com as alterações serão encaminhadas à Plenária do 32 

CONSEMA para apreciação. Passou-se ao 2º item da pauta: Assuntos Gerais: Não havendo nada mais a ser 33 

tratado, encerrou-se a reunião às 15h23min. 34 


